



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 3 de octubre de 2023.

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo de nuestro personal docente y directivo. A continuación, les presentamos las actividades que se llevarán a cabo durante el mes de octubre.

SALUD: En esta época que surgen más casos de gripe, dengue e influenza estacional, les solicitamos mantenerse atentos para evitar contagios entre el alumnado. La prevención inicia en casa cuando detectan que sus hijos presentan síntomas de alguna enfermedad; en tales casos, no deberán traerlos al colegio. Si la escuela es quien los detecta, se les pedirá que pongan un cubrebocas o bien, les notificaremos que pasen a recogerlos cuanto antes, pues debemos velar por el bienestar de toda la comunidad escolar. Para reanudar la asistencia a las clases, los alumnos deberán estar libres de los síntomas.

También, se recomienda mandar a sus hijos con repelente aplicado en las áreas del cuerpo que estén descubiertas.

SOCIEDAD DE ALUMNOS: En días pasados se realizó un ejercicio democrático entre el alumnado para elegir a la directiva de la Sociedad de Alumnos que fungirá durante el presente curso escolar. Como resultado de este ejercicio, los alumnos electos fueron Fernanda Gómez García como presidente; Daniela Herrera Talavera, secretaria y Valentina Pacheco Bonilla, tesorera.

La primera actividad que se llevará a cabo será una tardeada para el **viernes 27 de octubre** de 19:00 a 23:00 horas en las instalaciones de esta escuela.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: De acuerdo con lo programado en el calendario escolar oficial, el **viernes 27 de octubre** será el segundo CTE, por lo que ese día no habrá clases.

HANAL PIXÁN: Con la finalidad de preservar la tradición cultural de nuestro Estado, el **martes 31 de octubre** celebraremos el Hanal Pixán en la escuela durante las horas de clase. Consistirá en que los alumnos investiguen, aprendan y preparen el "Altar de Muertos" y coman alimentos típicos de la región. Se les avisará oportunamente sobre los artículos que deberá traer cada grupo para elaborar el altar.

En cuanto a la vestimenta, usarán el uniforme escolar correspondiente a ese día. Si desean que sus hijos participen en la comida de tamales típicos, deberán enviar a la Dirección de Secundaria la cantidad de \$35.00 para los gastos del tamal, refresco y utensilios o \$45.00 en caso de querer un tamal adicional. Favor de contestar en el talón que se enviará con su hijo(a) a más tardar el **martes 10 de octubre** para hacer los encargos oportunamente. Asimismo, les solicitamos enviar el importe antes del **lunes 16 de este mes**.

DÍA INHÁBIL: El **jueves 2 de noviembre** será día inhábil de acuerdo con el calendario escolar oficial.

FOTOGRAFÍAS: Se tomarán fotos a todos los alumnos a fin de facilitarles cumplir con el requisito de entregarlas para el archivo escolar. Posteriormente, les enviaremos un aviso sobre las características de este servicio, la forma de adquisición, el costo y la fecha de entrega. La compra de las fotos es opcional.

UNIFORME ESCOLAR DE INVIERNO: Ya pueden adquirir el uniforme escolar de invierno en la oficina administrativa del colegio. Les recordamos que esta prenda se deberá usar conforme a lo descrito en el Reglamento del Alumno.

PAGO DE CUOTAS: Si no han efectuado el pago de las cuotas de inicio de curso, les agradeceremos realizarlo a la brevedad posible a fin de evitarles notas de cobranza y recargos.

Agradecemos la atención brindada a la presente y les deseamos un excelente inicio de mes.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN